
表　紙：「明野が丘に懸かる ” 虹 ”」
撮影者： 近藤 和弘  さん（緑町）
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 【まちの動きを調査】

　
　

　2 月に行った議会報告会は、初めてのオンライン対応
となりました。会場参加に制限があったものの、町民の
皆さんと意見交換を行う貴重な機会となりました。
　コロナ禍の中で、この一年これまでにないさまざまな
変化を体験してきました。これからの生活、子育て、経営、
教育や福祉はどうあるべきか、どんな町づくりを進める
のか、さまざまなご意見があることと思います。
　後に今を振り返って、よりよい未来を子どもたちに引
き継いだと言えるよう、皆さんとともに知恵と力を合わ
せつつ、議会の役割を果たしていきたいと思います。　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 酒井はやみ
     議会広報広聴委員会
     委員長 内山美穂子  副委員長 荒　貴賀
     委　員 石川康弘  小田新紀  小島智恵  若山和幸
　　　　       岡本眞利子　酒井はやみ  小川純文
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しています。写真のテーマは「十勝の夏」です。
　応募は、下記のＱＲコード等よりご応募くだ
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　「議会だより」 への
ご意見・ご感想、「議会」
への質問など、皆さんの
声をメール、電話（左側
に記載）でお寄せくださ
い、お待ちしています。

ご意見をお寄せください

議会ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ 議会ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ

常任委員会クローズアップ

産業建設常任委員会のうごき

　新型コロナウイルス感染拡大が懸念される中、
創意工夫をした運営を図るアルコ 236 において、
さらなるサービス向上により誘客を促進し、経済
活動の回復を図ることを目的とした改修計画につ
いて説明を受けました。

より充実したサービス向上のために
～　アルコ 236改修計画について（2月 9日）　～

　産業建設常任委員会では、令和元年から重
要活動テーマとして「町道管理」を継続的に
調査研究をしてきました。
　この日は、所管事務調査として令和２年度
除雪計画について町から説明を受けました。
　その後、札内地区・忠類地区の雪捨て場の
現地調査を行いました。

安心安全な町道管理をめざして
～　除雪計画について（2月 9日）～

アルコ 236　ろ過室

【主な改修計画】

①第二宴会場であった ｢陽光の間 ｣を新たに４室
　の客室に改修
②グランピング設備新設のため、新たに２基のデ
　ッキと通路を設置

　これらの改修経費や詳細な内容について、各議
員から質問と要望を行いました。特にグランピン
グ設備には大きな期待感を抱きました。

【現地調査】

　主に、今年度の
各雪捨て場の受け
入れ状況や、今後
の課題などについ
て質疑が重ねられ
ました。

《政策提言書について》

　２年の調査研究を
踏まえて「政策提言
書」にまとめ、３月
に開催した第１回定
例会最終日（19 日）
に寺林議長に報告し
ました。　
　同日、寺林議長か
ら飯田町長に政策提
言書を手渡しました。

※提言書は議会ホーム
　ページに掲載してい
　ます。

　札内地区雪捨て場

政策提言書
町道の管理

～維持管理の今後～


